
　去る９月12日、９月度例会ＪＣセミナーを開催致しました。

　講師には理事長を経験され、さらにはブロック会長も務められました、

萩ＪＣＯＢの田村充正先輩をお迎えし、現役時代の経験談などを踏まえ、

これからのＪＣに求められる事などの貴重なお話をして頂きました。

　この講演を通じて我々現役会員は今後のＪＣの役割や

必要性を再確認でき、これからのＪＣ活動に活かしていけ

ることと思われます。

　今から何年何十年後の我々、又その子供達が住みよい豊

かな社会である様、今を生きる我々の街を良くするも悪く

するも未来を担う我々がいかに真剣に考え行動していく

かによってわが街がどうにでもなるという事を一人一人

が自覚するべき時が来たのではないでしょうか。

　私は田村充正先輩のお言葉一つ一つに現役メンバーに

対する「喝」と「期待」を実感しました。

指導力開発委員会　委員　岡崎　考浩

日時：９月 12 日（土）

場所：商工会議所３Ｆ

　青少年教育委員会による講師例会が行われまし

た。現代の子供たち、そして親にとっても非常に

問題視されているテーマであり、実際に私たちも

局面して、親としては誰かに聞いて相談したいと

いう重大な悩みでもあり、教えていただきたい

テーマでありました。

　私自身も２人の男の子の親であり、現実に朝食

を食べなくなってしまっていました。私もどうし

ていいか考えていましたし、子供に聞いても「ほ

しくない」「食欲がない」と時間があっても食べ

てくれていません。その事が砂川先生の講話の中

でのデータにもあり、良い睡眠を取る事と朝食を

食べる事との関連や子供たちのストレスなど、今

の子供たちの状態、子を持つ親の悩みである、と

よくわかりました。親がしっかりと見ることも必

要ですが、子供との会話、親に悩みが相談でき安

心して眠れる状態をつくってあげることが必要だ

とあらためて思い、逃げずに立ち向かっていくこ

とがすべて親の責任だと心にしみた例会でした。

青少年教育委員会　委員　岩田　憲二

日時：10 月 13 日（火）

場所：商工会議所３Ｆ




